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意　見　の　概　要

・1学期が終わるこの時期に学校運営協議会委員の皆様の忌憚のない
ご意見をいただきたく実施することに同意を得た。
・評価については、校内巡回、授業参観の際に気が付いたことをそのよ
うな視点で見ていってほしい。

・音楽朝会の実施や学年費等の口座振替業務等について説明をし理
解を得た。（校長）
・文化庁の「みんなのコンサート」について大変好評で実際の演奏を間
近に見ることができて、子供たちも有意義のある体験をしたのではない
か（森会長）
・コンサートの様子を見たが、大変すばらしかった。（田村委員）
・このような体験を機に、将来の希望や夢など子供たちが持てるとよい
（山﨑委員）

・社会科資料室の活用がよい。（昔の道具）実物が展示されているのが
大変良い（森会長）
・坂戸高校との関わりを密にしていくと片小の子どもたちが将来の夢や
希望を持てるきっかけになると思う。（山﨑委員）
・東側のトイレの改修を早急にやってほしい（堀越委員・森会長）
・どのクラスも大変落ち着いている。（鎌田委員）
・小高連携を今後もやっていきたい。２クラスでの教育活動のバランス
が気になる。（増田委員）
・子供たちはもちろん、先生方の安全・自己防衛について。学校設備等
における修繕予算要望の状況。不審者の校内侵入の予防対策過去の
事件等を教訓にして対応してほしい(堀江委員）
・デジタル機器の使用による視力低下の懸念について。（田村委員）

・年度当初に配布した年間計画表通りに今後も実施していく（持久走大
会・やなぎ祭り・６年修学旅行・５年宿泊学習・連合運動会等）
・年間授業時数の調整について、１１月から３～６年生の金曜日６時間
目をカットして教育活動を実施していく。
・学校評価の実施についてのお願い
・片柳小学校の通学路について、西側の東武東上線ガード下、そこか
らのスクールゾーン、飯盛神社方面へ向かう道路のスクールゾーンもし
くは速度制限表示について、現在整備・申請を行っていく。

会　　議　　録
坂戸市立片柳小学校　第2回学校運営協議会

令和  ６年　７月　１１日（木）
（開会）　９：３０　　　　　　（閉会）　１１：４０

坂戸市立片柳小学校　図書室

森会長　堀江副会長　山﨑委員　田村委員　増田委員
鎌田委員　堀越委員　北原校長　勝又教頭

・坂戸市の学校評価について
・すぐーる入会方法・年間行事計画
・地域学校協同活動推進セミナーの案内について
・学校だより（５～６月の写真掲載部分のみ）
・学校周辺地図

会議の名称

開催日時

開催場所

出席者氏名（委員）

欠席者氏名（委員）

議　　題

配　布　資　料

協　議　結　果

（２）学校運営進捗状況について
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（１）学校評価について
（２）学校運営進捗状況について
（３）校内巡回・授業参観
（４）今後の方針について

（３）校内巡回・授業参観

（４）今後の方針について

（１）学校評価について


